

Les professeurs, membres, élèves et amis du

YAMABUSHI-PLO

ont l'extrême tristesse de faire part du décès de

Valentin PFUND

bien-aimé fils de Sandra et Jean-Daniel, président du club.

Nous partageons la profonde douleur de la famille, dans le souvenir de celui qui restera, pour toujours, notre ami, notre élève, notre fidèle compagnon et un vrai Budoka.

Ta riche personnalité, ton esprit combatif, ta loyauté, ta gentillesse et ta générosité seront toujours présents dans l'esprit de notre club, ton club.

Oss Valentin!

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.